

# OLA DE ALZAS ANUNCIA EL GOBIERNO

*Vuskovic dice que se deberán a los "precios internacionales"*

Al parecer, las buenas intenciones y los reiterados anuncios del Gobierno de la Unidad Popular sobre la congelación de precios en artículos de primera necesidad se quedarán sólo en eso. Una información proporcionada por la Presidencia de la República, bajo el título de "Alzas en precios internacionales podrían hacer variar política de precios del Gobierno Popular", prepara los ánimos para una ola de alzas.

La información de la OIR (Oficina de Informaciones y Radiodifusión de la Presidencia de la República) dice que "los artículos de primera necesidad que de-

ben ser importados han sufrido durante el año pasado, y lo que va corrido de éste, significativas alzas en el mercado internacional. Ellas, por razones obvias, escapan al control del Gobierno. Estos casos están siendo estudiados detenidamente y se intentará que la repercusión en el presupuesto de los trabajadores sea mínima. Para lograrlo, se está viendo la posibilidad de que una parte importante de este aumento de precios internacionales sea absorbida por el tratamiento que estos productos reciban en nuestro país y por los márgenes de comercialización interna".

## NADA DE ALZAS

Más adelante, la OIR dice que el éxito de esta política dependerá fundamentalmente de las dueñas de casa, los trabajadores, los vecinos y las organizaciones que los agrupan. Agrega que las denuncias de las infracciones son sólo una de las

medidas y tal vez no la más importante.

Pero veamos ahora lo que el Ministro de Economía, Pedro Vuskovic dijo en el acto de instalación del Consejo Nacional de Desarrollo: "La política de precios del Gobierno de la Unidad Popular tiene como uno de sus objetivos fundamentales impedir

que, como ocurría tradicionalmente, los trabajadores vean disminuidos durante los primeros meses del año el poder adquisitivo recuperado con los reajustes de sueldos y salarios. El grupo familiar obtendrá de esta manera un mayor poder de compra que, por otro lado, se incrementará con el



MINISTRO VUSKOVIC

aporte de miembros de grupos que se incorporarán al trabajo y otras medidas socio-económicas que el pueblo conoce".

Y agregó: "Para la fijación de su precio, cada producto está siendo considerado particularmente. No habrá reajustes en paquete. El criterio general es que los artículos de primera necesidad, uso y consumo habitual y los servicios públicos, lleguen al consumidor al mismo precio que tenían el año pasado o con un reajuste mínimo, cuando así lo exijan sus particulares condiciones de producción. Valga como ejemplo los precios fijados al pan, la carne de ave y otros produc-

tos en que se mantuvo el precio. En cuanto a la leche, fideos y locomoción colectiva, están recibiendo tratamientos similares, con variaciones que se están dando a conocer oportunamente".

En suma, los anuncios del Ministro de Economía sufrirán una fuerte variación conforme a las informaciones oficiales pero, según se afirma, por "razones que escapan al control del Gobierno"...

En todo caso, se ha sabido que el Gobierno parará la ola de alzas que ya se anuncia, hasta después de las elecciones de regidores, para no perjudicar a los candidatos de la UP.